
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
VERBALE DELLA SEDUTA  

DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

SAN POLO PARCO 
 

ZONA  EST 
 

del  6 marzo 2019 
 

(verbale n. 4) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Il giorno 6 del mese di marzo dell’anno 2019 alle ore 18:15, su convocazione della Presidente del 
Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia nella ex chiesetta della Cascina Riscatto di via 
Tiziano, il Consiglio di Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente ordine del 
giorno:  
 

1. Punto comunità: stato dell’arte, prospettive e sviluppo; 
2. Parere su proposta demolizione tronconi in via San Polo; 
3. Preparazione assemblea pubblica; 
4. Comunicazione della Presidente; 
5. Varie ed eventuali. 

 
Presiede la seduta la Presidente Doninelli Ausilia. 
 
Redige il processo verbale il Consigliere Venturelli Giuseppe. 
 
In seguito ad appello i consiglieri risultano: 
 
N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA  X g. 
2 DI TUORO SILVANA X  
3 DONINELLI AUSILIA X  
4 FRASSI MAURIZIO X  
5 GALEAZZI GALEAZZO X  
6 TOMASINI FRANCESCO  X g. 
7 VENTURELLI GIUSEPPE X  
 
La seduta si tiene senza  pubblico. 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 
con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno: 
 

Punto 1° Punto comunità: stato dell’arte, prospettive e sviluppo; 
 
La Presidente introduce l’argomento e ringrazia la responsabile dell’Associazione Amici degli 
Elefanti Volanti, soggetto capofila per la gestione del Punto di Comunità del quartiere. 
Interviene la responsabile ricostruendo la situazione di quanto fatto ed evidenziando le non poche 
difficoltà ad avviare servizi continuativi (quale lo  sportello) con volontari che conoscono la realtà 
del quartiere. Oltre al grosso problema della mancanza di una sede più baricentrica all’intero 
territorio 
Il confronto, a cui partecipano tutti i consiglieri presenti, offre l’occasione per chiarirsi sulla 
percezione che ognuno ha di questo servizio, sulla necessità di coinvolgere cittadini interessati al 
tema, di coinvolgere più fattivamente le Caritas del territorio. 
Emerge anche la volontà di intraprendere una strada che porti nel tempo a stabilire presso la cascina 
Riscatto un presidio (simile a quanto attivato recentemente nel quartiere di San Bartolomeo) che 
contenga la sede del cdq, la sede del Punto Comunità, la sede delle associazioni che si renderanno 
partecipi della gestione dello stesso. Ovviamente salvaguardando agli attuali utilizzatori spazi e 
fasce orario per continuare la loro attività di socializzazione. 
Si conviene indispensabile prendersi carico del problema sede e per questo si attivano i contatti con 
Assessore e Dirigente e con realtà del territorio. 
La Presidente si impegna a promuove in tempi brevi gli incontri sopra stabiliti. 



Punto   2° Parere su proposta demolizione tronconi in via San Polo  
 
Viene presa in considerazione la richiesta presentata da un cittadino tesa rimuovere i vecchi 
tronconi della via San Polo. 
Il Consiglio ritiene che tali spazi potrebbero essere conservati e destinati per iniziative sportive e 
non; iniziative da sviluppare per il futuro. Ritiene, nel frattempo, di verificare se esistano vincoli 
alla eventuale rimozione. 
 
Punto   3° Preparazione assemblea pubblica  
 
L’argomento viene trattato senza giungere a definizione (vista l’assenza di alcuni consiglieri). 
Si stabilisce di riunirsi nuovamente domani alle ore 20,30. 
I presenti si ritengono convocati, gli assenti saranno convocati per via telematica. 
 
Punto   4° Comunicazione della Presidente  
 
La Presidente riferisce: 
• Incontri MSNA: 3 e 17 aprile San Polo Parco e San Polo Cimabue. Per San Polo Parco la sede 

sarà la cascina Aurora. A maggio verranno replicati l’8 e il 16 a Caionvico e Buffalora. 
• Incontri con psicologhe programmati (sempre come cdq di Zona) nei mesi di settembre ottobre. 
• Festa della scuola: 30 maggio. Verrà programmato un incontro con le mamme che sono già 

attive sul tema. 
• Incontro Osservatorio Aria: presenza anche del nostro rappresentante nell’Osservatorio Alfa 

Acciai. 
• Osservatorio TU: rappresentante  dei cdq. Si sostiene la candidatura del Presidente di 

Lamarmora, De Luca. 
 

Punto   5°  Varie ed eventuali  
 
Nessun tema trattato. 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 
chiusa la seduta alle ore 20:15. 
 

Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 
     La Presidente        Il Consigliere verbalizzante 

                   (Doninelli Ausilia)                     (Venturelli Giuseppe) 
 
  __________________    ___________________ 


